

Lars Färber im Nationalkader



Treffsicher: Lars Färber

Der Trainerstab des Schweizer Schiesssportverbands (SSV) unter der Leitung von Daniel Burger, dem Leiter Bereich Spitzensport, hat für die Schiesssaison 2018/2019 die Kadereinstufungen vorgenommen. Zum Nationalteam (Elite und Junioren) gehören total 20 Gewehr- sowie acht Pistolenschützen. In der Kategorie «Männer Gewehr Olympische Disziplinen» figuriert mit dem in Felsberg wohnhaften Lars Färber auch ein Bündner im Kader. Der 34-Jährige ist spezialisiert auf die Disziplinen Gewehr 50 m 3-Stellung und Luftgewehr 10 Meter sowie 50 Meter liegend (nicht olympisch). Färber wurde unter anderem auch Festsieger (Gewehr 50 Meter) des Kantonalen Schützenfests 2018 in der Surselva. Er ist auch im Vorstand des BSV. Dem Nachwuchskader des SSV gehören auch in der neuen Saison folgende drei Kleinkaliberschützinnen des BSV an: Valentina Caluori, Annina Tomaschett und Selina Lötscher (neu). Der Pistolenschütze Nando Flütsch ist ebenfalls Mitglied des Nachwuchskaders des SSV. (gns)